

Pour diffusion immédiate

Le 21 août 2007

numéro 07-171

Des artistes du Nord de la Russie visitent le Yukon

WHITEHORSE – La ministre du Tourisme et de la Culture, Elaine Taylor, est heureuse de recevoir au Yukon cinq artistes de la région autonome de Yamal-Nenets, dans le Nord de la Russie.

« Le gouvernement du Yukon encourage les arts tant sur le plan local que national et international afin d’acquérir une variété de connaissances, d’expériences et d’expertises qui puisse profiter à tous », a déclaré M^{me} Taylor. « C’est avec plaisir que je souhaite la bienvenue à ces artistes talentueux. »

Ce voyage d’échange culturel est organisé dans le cadre du Programme de partenariat Canada-Russie pour le développement du Nord (NORDEP), une initiative de l’Association des universités et collèges du Canada et de l’Agence canadienne de développement international.

Les artistes viennent chercher des connaissances et partager des idées sur la promotion, la mise en marché et l’exposition d’œuvres d’art et de pièces d’artisanat. Ils espèrent utiliser ces connaissances pour mettre sur pied à Salekhard un centre d’art et d’artisanat destiné à devenir le principal lieu de distribution et d’exposition d’arts et d’artisanat de la région.

« J’espère que cette expérience permettra aux artistes de retourner chez eux avec une mine d’informations qui leur serviront à réaliser leurs projets », ajoute M^{me} Taylor.

Les artistes sont arrivés à Whitehorse le 11 août dernier en compagnie d’une représentante de NORDEP et d’un interprète et retourneront en Russie le 24 août. Leur itinéraire comprend une visite des ateliers de formation en sculpture Sundog Retreat, des visites de studios d’artistes yukonnais et une visite de la galerie Yukon Artists @ Work.

On a prévu des rencontres avec des conservateurs et des administrateurs du domaine des arts et les visiteurs participeront à des ateliers de commercialisation et de promotion des arts. Ils se rendront entre autres à Dawson pour le festival des arts riverain et visiteront le centre culturel Dänojà Zho avant de se rendre au Centre du patrimoine tlingit de Teslin.

« Nous sommes très enthousiastes par rapport à cette visite éducative au Yukon », affirme Sergey Luginin, directeur du centre régional d’art et d’artisanat de Salekhard.

« Les territoires nordiques du monde entier ont beaucoup en commun », ajoute-t-il. « Je suis convaincu que les connaissances et l’expérience de nos collègues du Yukon pourront s’appliquer dans le contexte russe. Nous espérons que cette visite favorisera un partenariat à long terme entre le Yamal et le Yukon. »

Le public est invité à une rencontre qui aura lieu à la galerie Arts Underground sur la rue Main à Whitehorse, de 17 h à 19 h, le 22 août prochain. Les artistes russes y présenteront un diaporama et un exposé sur l’art de la région de Yamal-Nenets, ainsi qu’une exposition de costumes traditionnels.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand

Communications

Conseil des ministres

867-633-7949

roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Karen Keeley

Communications

Tourism and Culture

867-667-8304

karen.keeley@gov.yk.ca